
  
 

 

 

 

Herr 

Stadtverordnetenvorsteher 

Stephan Reinhold 

Südliche Ringstraße 80 

63225 Langen 

 

 

Langen, den 03.09.2019 

 

 

Antrag: Zukünftige Sicherstellung der ärztlichen Versorgung im Langen 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die kommende Sitzungsrunde der Stadtverordnetenversammlung zur 
Beratung und Beschlussfassung zu verweisen. 
 
Der Magistrat möge die Kassenärztliche Vereinigung bitten, einen Beratungsbericht im zuständigen 
Fachausschuss zu erstatten, in dem die zukünftige ärztliche Versorgung in Langen aufgezeigt wird. 
 
 
Begründung: 
In absehbarer Zeit gehen Ärzte in den Ruhestand und bereits heute besteht der Eindruck, daß Praxen 
fehlen. Auch mit dem Bau eines weiteren Fachärztezentrums ist die Versorgung der Stadt Langen (und 
benachbarter Kommunen- ehemalige B3-Schiene) bei steigender Bevölkerung nicht hinreichend 
gewährleistet. Die örtliche Versorgung mit Hausärzten muss sichergestellt sein. 
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